

マニアックなオーナー。
マニアックな時計



店内はかなり狭い。しかも展示されている時計の数が半端ではないので、一見接待の雰囲気になっている。クリスマスでもない普段の月なのになぜ特別な時計を置いているのかと驚く客が多いという。ここは、わくわくするようなおもちゃ屋といった感じだ。



社長
LAURENT PICCIOTTOさん



271, RUE SAINT-HONORÉ

75001 PARIS

Tel 01 40 60 50 72

場所はサンクレ通り、「セラヤ」の近くにある。隣はオーデマ・ピゲのオンラインショップなどが、中はクロノバッショウなどつながっている。どちらもクロノバッショウの経営だ。いろいろな時計メーカーから取り扱いを依頼されてしまうので、その中で、オーデマ・ピゲブランドだけをオンラインショップとして1996年間にオープンさせている。取り扱いブランドは、フレグ、IWC、ジェラルド・エリック、ジラル・ペゴ、ボヘミ、ジャガ・ルクル、ユリス・ナルソン、セラモン、コンスタンチなど。創業は1988年。

自分の時計はそれほど持っていないという。

「理由はいくつありますが、まず、高価であること。そして、たとえばフェラーリのディーラーが毎週フェラーリ（仕入れ価格）買っていたら、会社はすぐにつぶれてしまうでしょう。また、3年前にプライベートコレクションを50本ほど盗まれてしましましたね。」

とはいものの、現在でも45本は所有しているそうだ。当日の時はオーデマ・ピゲのトゥールビヨン（プラチナ）、次に購入するのはRICHARD MILLE、「私のお客様で1500本時計を持っている人がいます。彼は1日に回時計を替えるそうです。朝食にはこれ、シャワーのとき（？）はこれ、ランチにはこれってね。そうしないと全部使い切れませんからね。」



PICCIOTTO氏にとって重要なのは時計のオリジナリティだ。リバーソや冠されたメカが魅力のジャガー・ルクルはお気に入りブランドのひとつ。このブランドだけで、在庫は100本近い。



自身がジャネライファンであるPICCIOTTO氏の選択は厳しい。ダイヤ付きやロゴグラフは本来のハイエンドの姿ではなく、あくまで軍用機器として考えられたけど、パネライのスピリットに合致するのは、ルミノール・マリーナ・オートマティック44mmのようなクラシックなタイプだとい。マニエにありがちな「継ったメカがよりよい」という個別値段ではないのである。クロノバッショウの商品構成が迷行になるもの納得できる。

ラング・アンド・ソーネの在庫は約30本。この数はかなり多いといえ。PICCIOTTO氏が推薦するのはブラチナのラング。入荷と同時に売れてしまうそうだ。右ページで紹介したドゥカイ（ダイヤ入りのラング）では、フランス人はラング・アンド・ソーネは人気がないといっていたが、本当の時計好きはこのブランドを選ぶらしい。



センスがいい時計店とはいえ、まさかここでRICHARD MILLEを見られるとは思ってなかった。PICCIOTTO氏が賞賛しているのそこそこなのだが、彼はメカニズムに関してはアイデアを出し、バトンを取っているという。実はRICHARD MILLE自身（フランスで元モーッサン社長）も時計職人ではない。そんなあたりがみんなに魅惑的な時計を作ってしまうのだから驚く。ケースデザインもムーブメントも魅惑的だ。なにしろ、誰もいない、のだから……。このワリーヴィザ＆トルキンジャー（トムトワルビヨン）は実質にして約2000万円。普通の形状（マイナス八角）と異なるスピス（スパイク）を使用しているのは、専用ツールを使わないと修理ができない。彼の職人には難させたくないのだという（このブランドによく読むことを願う）。今年はRICHARD MILLEから第2タイプ（ーン付き）トゥールビヨン、そしてスペシャルロノグラフが発表される予定だ。

CHRONOPASSION

何年か前、PICCIOTTO氏が尊敬するアラン・ドミニク・ベルタン氏（カルティエ社長）が店の前にやつて来て、ショーウィンドーを長い時間眺めていたことがあった。彼の考えていることがPICCIOTTO氏にはわかる。トゥールビヨンがあつて、永々カレンダーが3種もあるて、一体なんという店なんだろう……。PICCIOTTO氏はその出来事を誇りに思い、ベルタン氏に手紙を書いたそうだ。後日、カルティエの時計は直していないのだと電話がかかつて、大変困ったといふ。

カルティエを扱わないには理由がある。PICCIOTTO氏にとって、カルティエは彼の価値観の対極に位置する時計なのだ。カルティエの豪華さに対し、PICCIOTTO氏はモノメントの豪華さを追求しているからだ。一時期クロノバッション仕様のカルティエ特別版ハーフジョンを扱つたが、いま、カルティエは店にならない。

「この10年で時計業界は大きくなっています。あるブランドはそこ本來の姿を失い、また、あるブランドは『うちも複雑時計をやろう』と始めます。フランス、ミュラーも最初の頃は素晴らしい複雑時計のマスター職人でした。でも、いまの彼は私にとってはもう時計職人ではなく、ショービジネスのマスターなのです。昔は私も扱っていたのですが……」

厳しく意見だが、こういふ考え方もある。ということだ。こんな頑固な考え方の時計店が成立する環境がうらやましい。何年後のクロノバッショウの商品構成を見たいものである。